

22 de Marzo 2018.
Xalapa, Veracruz.
Comunicado No.9

Sesiona el Pleno del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Veracruz TEJAV

•Creaciones provisionales de direcciones y secretarías; proceso de expedición de copias certificadas, nombramientos de personal jurisdiccional y administrativo, algunos de los puntos aprobados .

El día de hoy se acordaron importantes acciones para seguir fortaleciendo la operación del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Veracruz TEJAV en la Tercera Sesión Ordinaria del pleno.

Los integrantes del Pleno: Magistrado Presidente Pedro José María García Montañez, Magistrada Luisa Samaniego Ramírez, Magistrado Roberto Alejandro Pérez Gutiérrez y Magistrada Estrella Alhely Iglesias Gutiérrez, estuvieron presentes en la sesión.

La creación provisional de la Secretaría Adjunta de la Secretaría General de Acuerdos, la Coordinación de Servicios Jurisdiccionales y la Coordinación de la Central de Actuarios, en tanto se aprueba el reglamento interior, fueron algunos de los puntos aprobados esta mañana.

Además, en esa misma directriz, en tanto se apruebe el reglamento interior, se aprobó también la creación provisional de la Dirección de Capacitación y Vinculación, la Dirección de Comunicación Social y la Unidad de Género.

El Magistrado Presidente, comentó que entre otros puntos de acuerdo, uno de los más importante es la aprobación del proceso de expedición de copias certificadas, procedimiento que era necesario definir para el correcto proceso en las solicitudes de los usuarios y el cual estará vigente a partir del día de hoy.

La mayoría de los nombramientos del personal administrativo y jurisdiccional del TEJAV, también quedaron aprobados en ésta sesión.
